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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Gemeindevertretung 22.09.2022  
 
Betreff: 
Anfrage der AfD-Fraktion 
allgemeine Fragen der Fraktion 
 
Anfrage: 
Die AfD Gemeindefraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wo und wie kann die Einschätzung und Beurteilung des Regierungspräsidiums zu Alterna-
tivstandorten zum geplanten Fachmarktzentrum im Ort Neuhof durch Gemeindevertreter einge-
sehen oder zur Verfügung gestellt werden? 
 
2. Aus einem Bericht der Hessenschau1 geht hervor, dass K+S seit 50 Jahren bisher 3,5 
Millionen Tonnen Sondermüll unterirdisch in der Nähe von Heringen (Hersfeld-Rotenburg) 
eingelagert hat. Welche Erkenntnisse und Informationen hat die Gemeinde Neuhof zur 
derzeitigen und zukünftigen Lagerung von Sondermüll, Schadstoffen, Gefahrstoffen oder 
anderen gefährlichen Abfällen im Gebiet der Gemeinde Neuhof? 
 
3. Aus einem Bericht von Osthessennews2 geht hervor, dass eine Vertragsunterzeichnung zwi-
schen Hessenforst und Juwi zum Betrieb von Windkraftanlagen im Gieseler Forst kurz bevor-
steht. In diesem Zusammenhang wird auf die Abstimmung der Gemeindevertretung vom 
23.09.2021 verwiesen, wo die Gemeindevertretung Neuhof eine zeitnahe Nutzung von Wind-
kraft im Gieseler Forst abgelehnt hat. Warum erfahren die Gemeindevertreter zu erst durch ei-
nen Presseartikel von den aktuellen Verhandlungen? 
 
 
gez. Jens Mierdel 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 




